



La Plaza de España de Santa Marta, a rebosar de jóvenes y peñas para el chupinazo. FOTOS: EÑE

# Chupinazo de alegría y diversión para abrir la fiesta en **Santa Marta**

● El alcalde, la peña Los Hooligans y las Águedas fueron los protagonistas de la primera jornada

● Cerca de cincuenta peñas acudieron a la celebración festiva

**EÑE**

*Santa Marta de Tormes*— Música de charanga, de discoteca móvil y un coro de más de tres mil jóvenes siguiendo los estribillos de las canciones de moda y de las más populares en las fiestas de verano. Esa fue la banda sonora de la gran tarde de celebración en Santa Marta, que vivió desde las cinco una de las jornadas más importantes de sus celebraciones festivas anuales.

Con un arranque potente a cargo de la singular “charangoneta” y su recorrido por las calles de la localidad y los establecimientos de hostelería para animar las primeras horas de la tarde, esta iniciativa de la Asociación de Comercio de la localidad trastormesina permitió calentar motores para la fiesta a las múltiples peñas que ya lucían sus colores identifica-

tivos por las calles de la localidad.

El punto álgido de la tarde llegó a partir de las ocho, cuando más de un millar de jóvenes de decenas de peñas se reunieron en la Plaza de España para disfrutar del tradicional chupinazo y la posterior fiesta en el recinto ante la Casa Consistorial. Entre las cerca de cincuenta peñas de este año estuvieron presentes en el chupinazo representantes de “RDJ”, “Aquí no hay quien beba”, “Sálvese quien pueda”, “Corona drink”, “A lo loco”, “Zona cero”, etc...

En el caso del chupinazo este año junto al alcalde, David Mingo, como protagonistas el ansiado lanzamiento de inicio de las fiestas, estuvieron presentes en el balcón del Ayuntamiento los integrantes de la peña “Los Hooligans” así como las componentes de la asociación “Las Águedas”, dos grupos muy implicados en el devenir social del municipio a lo largo de todo el año desde hace décadas.

Tal como señalaron los pregoneiros antes de prender el cohete del chupinazo: “Que vivan las peñas de Santa Marta y a participar y disfrutar de las fiestas”, señaló Diosda, integrante del grupo “Los Hooligans”.

Con el olor a pólvora todavía flotando en el ambiente llegó el mo-

mento de refrescar al público tanto con las mangueras de agua como con la tradicional fiesta de la espuma en la Plaza de España, una cita en la que la música a todo volumen puso a bailar a todos los presentes en el recinto, muchos de ellos disfrazados, como manda la tradición.

Las celebraciones reservadas para hoy incluyen por la mañana la misa para los mayores y el posterior homenaje a los veteranos del municipio con una comida en un establecimiento hotelero de la localidad.

Para este colectivo también se ha preparado una sesión de baile a partir de las ocho en la plaza de los Abuelos y las Abuelas.

Para el público en general está diseñado otro bloque de citas, como el concurso de Trivial en la piscina y la misa en honor a Santiago Apóstol en la iglesia de Valdelagua a las ocho de la tarde, con posterior procesión por las calles de la urbanización.

Al caer el sol, desde las nueve y media de la noche, en la plaza de toros portátil instalada para la ocasión se celebrará el concurso de cortes “Charro de Oro” que contará con cuatro novillos a los que desafiarán con sus habilidades un grupo de quince recortadores, cuatro de ellos procedentes de Santa Marta.



**EL DETALLE**

→ **ESTA NOCHE, CONCIERTO DE ANDY Y LUCAS**

Dentro del festival “Noches del Tormes” esta noche, a partir de las once y media, se celebrará el concierto de Andy y Lucas.

**Centro Infantil**



Crta. de Madrid, km 0  
C.C. La Fontana  
Tel. 644 32 56 76  
Santa Marta de Tormes

